

Titulares Pablo Casado en Día de Europa

- Casado defiende los valores europeos del PP y carga contra “los populismos de izquierda y derecha”, que “acaban destrozando siempre lo que tocan”
- Se marca como reto trasladar a la UE que la unidad territorial de un estado miembro es cuestión de todos los europeos, porque “si ocurre en tu país puede afectar a tus vecinos”
- Critica la respuesta desigual de los partidos y el “silencio descarado” de la izquierda a la candidatura europea del “prófugo” Puigdemont, que sigue escribiendo con dinero de todos los españoles una “leyenda negra” contra España.
- Traslada a Borrell que no cabe el apaciguamiento con un dictador como Maduro y defiende que Leopoldo López pueda hacer oposición desde la embajada española. “No caben medias tintas, España tiene que estar con los héroes de la libertad, porque defienden no solo a Venezuela sino a todos los países que aspiran a la misma libertad”, señala
- Reprueba que Borrell siga siendo ministro de Asuntos Exteriores cuando es candidato del PSOE a las elecciones europeas
- Reprocha a Sánchez que enviara a Bruselas “informes increíbles” con un “sablazo” fiscal de 26.000 millones, que han sido cuestionados por las instituciones comunitarias. “Esa es la receta equivocada”, apunta Casado sobre la subida impositiva
- Asegura que el PP necesita seguir siendo fuerte en Europa para preservarnos de los fantasmas de nacionalismos y populismos
- Destaca que el Partido Popular presenta en las elecciones europeas una candidatura “muy experimentada”, “útil y moderada”, que ofrece solvencia a los españoles para defender los intereses de España en Europa